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Reddit bereitet Börsengang vor
Reddit, das kontroverse Diskussionsforum, das als

Zufluchtsort für freie Meinungsäußerung im Internet
bekannt wurde, hat den Prozess für eine Börsennotierung

begonnen, die den Übergang zum Mainstream der
Unternehmen vollenden könnte. Das in San Francisco

ansässige Unternehmen teilte am späten Mittwoch mit,
dass es bei der Securities and Exchange Commission einen

vertraulichen Antrag für einen Börsengang eingereicht
habe. Der Jumpstart Our Business Startups Act von 2012

ermöglichte es Unternehmen, in den USA einen
Börsengang anzumelden, ohne ihren Prospekt bis spät in

den Prozess zu veröffentlichen, vorausgesetzt, ihre letzten
Jahreseinnahmen betrugen weniger als 1 Milliarde US-

Dollar. Reddit sagte, es müsse noch festgelegt
&amp;hellip;

Reddit, das kontroverse Diskussionsforum, das als Zufluchtsort
für freie Meinungsäußerung im Internet bekannt wurde, hat den
Prozess für eine Börsennotierung begonnen, die den Übergang
zum Mainstream der Unternehmen vollenden könnte. 

Das in San Francisco ansässige Unternehmen teilte am späten
Mittwoch mit, dass es bei der Securities and Exchange
Commission einen vertraulichen Antrag für einen Börsengang
eingereicht habe.

Der Jumpstart Our Business Startups Act von 2012 ermöglichte
es Unternehmen, in den USA einen Börsengang anzumelden,
ohne ihren Prospekt bis spät in den Prozess zu veröffentlichen,
vorausgesetzt, ihre letzten Jahreseinnahmen betrugen weniger
als 1 Milliarde US-Dollar.



Reddit sagte, es müsse noch festgelegt werden, wie viele Aktien
es verkaufen würde, oder eine wahrscheinliche Preisspanne für
die Aktie. Zum Zeitpunkt seiner letzten Fundraising-Runde im
August beziffert es seine Bewertung auf 10 Milliarden US-Dollar,
gegenüber den 6 Milliarden US-Dollar, die das Unternehmen
sechs Monate zuvor angegeben hatte.

Ein Börsengang von Reddit wurde in den letzten Monaten mit
Spannung erwartet. Die Rolle der Plattform als Forum, in dem
Benutzer unter Pseudonymen auftreten, anstatt „echte“
Identitäten zu verlangen, hebt sie von anderen Social-Media-
Sites ab.

In diesem Jahr wurde das Message Board r/WallStreetBets von
Reddit durch die Meme-Aktien-Raserei zu einer Kraft an der Wall
Street, als einzelne Anleger das Forum nutzten, um ihre Käufe
zu koordinieren und die Kurse mehrerer Aktien, wie des
Spielehändlers GameStop, in die Höhe zu treiben.

Die Gründer von Reddit haben gesagt, dass das Ethos „Anything
goes“ nie ihre Absicht bei der Erstellung der Website war und
dass ihre Rolle als Zufluchtsort für freie Meinungsäußerung
zufällig entstanden ist. 

In den letzten Jahren war das Unternehmen bestrebt, seine
Foren aktiver zu überwachen und ein Werbegeschäft
aufzubauen, um sich auf den Wechsel auf die öffentlichen
Märkte vorzubereiten.

Reddit hat einen langen und gewundenen Weg zur Wall Street
hinter sich. Es wurde 2005, ein Jahr nach Facebook, gegründet
und ein Jahr später von Condé Nast für 10 Millionen Dollar
gekauft. 

Es wurde später als separates Unternehmen wieder
ausgegliedert und durchlief eine Reihe von Geschäftsführern,
bevor Mitbegründer Steve Huffman zurückkehrte, um Reddit zu
leiten und es für die Notierung vorzubereiten.
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